

6月1日より学校が再開されて、半年が過ぎました。4月・5月の臨時休業によってできなかった授業も、行事の縮小・中止を行い、時間を確保してきました。昨日の福井新聞にも掲載されましたが、今年度の冬休みも当初予定していた期間で行うことができます。ありがとうございました。

12月に入り、寒い時期となり、新型コロナウイルス感染だけでなく、インフルエンザの感染も心配です。体調を整え、感染症予防対策（マスク着用・手洗い・三密をさける等）をしっかりとりながら活動していきましょう。今後も保護者の方々のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。家庭での体調管理、感染予防対策を継続していただくようお願いいたします。

**ありがとう集会
(給食委員会)**

11月30日(月)給食委員会企画の「給食ありがとう集会」が体育館で行われました。おいしい給食を作ってくれる高嶋調理員さん、河原調理員さん、宮腰調理員さん、学校を支えてくれる元治用務員さん、4名の方を迎えて、感謝の気持ちを言葉やプレゼントで表しました。

			
給食委員企画のもと、	4名の方をお迎えし、	体育館で集会開始！	4名の方の紹介
			
高嶋調理員さん	河原調理員さん	宮腰調理員さん	元治用務員さん
			
感謝のプレゼント	児童代表お礼の言葉	高嶋さんからのお話	拍手の中、退場

今週の授業の様子

12月1日(火)2限目の授業を見て回りました。1年は体育でなわとび、2年は国語感想文をグループ内で発表、3年森山先生の書写、4年算数、5年マリア先生と英語、6年算数「比例」、それぞれの学年が一生懸命に取り組んでいました。

			
1年体育なわとび	2年国語感想発表	2年国語感想発表	3年書写「友人」
			
4年算数	5年英語で質問1	5年英語で質問2	6年算数「比例」

